## **DGM**

## Express Möbel erhält das "Goldene M"

Montag, 03.07.2017

Die Deutsche Gütegemeinschaft Möbel (DGM) mit Sitz im fränkischen Fürth freut sich über weiteren Zuwachs. Ihr neuestes Mitglied, das mit dem RAL-Gütezeichen "Goldenes M" ausgezeichnet wird, ist der Hersteller Express Möbel aus dem rheinland-pfälzischen Germersheim. "Damit setzt ein weiteres Unternehmen der Nolte Gruppe ein Ausrufezeichen hinter seine Möbelqualität, denn das "Goldene M' steht für geprüfte Qualität, garantierte Sicherheit und gesundes Wohnen", sagt DGM-Geschäftsführer Jochen Winning.

Im Jahr 2000 gründete die Nolte Gruppe die Marke Express Möbel, um ihr Produktportfolio gezielt zu erweitern. Inzwischen hat sich das Tochterunternehmen im Handel und damit auch beim Endverbraucher als Spezialist für zerlegte Möbel etabliert. Bei Express Möbel findet der Endkunde seine individuelle Wunschlösung in hoher Qualität zu überraschend günstigen Preisen. Mit dem Beitritt zur DGM unterstreicht Express Möbel die Ausrichtung auf Schränke, Kommoden und Betten in technischer Perfektion und nach höchsten Qualitätsansprüchen.

Schon seit 1963 setzt sich die DGM für qualitätsgeprüfte Möbel ein. Mehr als 115 Möbelhersteller und Zulieferbetriebe verpflichten sich heute freiwillig zur Einhaltung der DGM-Qualitätsstandards. Die Anforderungen leiten sich aus den Güte- und Prüfbestimmungen des "Goldenen M", RAL-GZ 430, ab. Diese garantieren dem Nutzer von zertifizierten Möbeln deren Langlebigkeit und einwandfreie Funktion, sowie Sicherheit, Gesundheit und Umweltverträglichkeit. All diese Faktoren werden in unabhängigen Laboren geprüft und sichergestellt. "Um mit dem 'Goldenen M' ausgezeichnet zu werden, muss ein Möbelstück einwandfrei funktionieren – ohne Wenn und Aber, denn nur so erhält der Endverbraucher mit dem Gütesiegel auch eine Qualitätsgarantie", so Winning, der sich freut, dass auch Express Möbel alle strengen Qualitätsanforderungen der DGM einwandfrei erfüllt.

zum Seitenanfang